

NUESTRO CONCURSO DE CARTAS A LOS REYES MAGOS

COLABORACIÓN EXPONTÁNEA



Juan Carreras Torrent obtiene el primer premio en el Concurso de 7 a 9 años, y José Budó igual victoria en el Concurso de edad inferior

Como era de esperar, nuestro Concurso de Cartas a los Reyes Magos ha obtenido singular éxito especialmente por la calidad de los trabajos sometidos a Concurso.

Igual debemos decir por lo que respecta a los premios donados por las siguientes entidades y establecimientos:

- Magco. Ayto. de la Ciudad.
- Deleg. de Educación Popular.
- ANCORA
- Novedades Grau
- Lampistería Puig
- Imprenta Viader
- Expenduría de Nieves Juhé
- Pastelería Comas
- Comercio de Mercedes Rubau
- Pastelería La Vienesa
- Librería Pascal
- Casa Canals (Ignacio Pélach)
- Hermanas Descayre
- Confitería Puig (Sucesor de Luis Subirós)

A todos damos rendidamente las gracias por esa generosidad que ha hecho posible que nuestro Concurso revistiera el aliciente que se merecía el fin simpático y cultural por los que fué propuesto.

En el momento de cerrar esta edición, el Jurado nos entrega el siguiente:

FALLO DEL CONCURSO

Categoría de 7 a 9 Años

- 1er. Premio: Juan Carreras Torrent
- 2.º » : Montserrat Illas
- 3er. » : Elena Esteva
- 4.º » : Luis Pallí Buxó
- 5.º » : Joaquín Comas
- 6.º » : M.ª Teresa Clavaguera
- 7.º » : M.ª Angeles Comas

Categoría Hasta 7 Años

- 1er Premio: José Budó
- 2.º » : Alberto Pascual
- 3er. » : M.ª Carmen Puig
- 4.º » : Paquita Loubat
- 5.º » : Francisco Esteva
- 6.º » : M. Fernandez Gafas
- 7.º » : María D. Masferrer
- 8.º » : Luis Descayre
- 9.º » : José M.ª Bartumeu

He ahí, de acuerdo con el espacio de que disponemos, el texto de algunas cartas:

«Queridos Reyes Magos, Melchor, Gaspar y Baltasar:

Les escribo esta carta con gran

ilusión que creo que todo lo que les pediré me lo traerán:

Primero: Me gustaría un impermeable que sirve para cuando llueve.

Segundo: Tebeos del TBO y después plumas y libretas y máquinas de hacer punta de lápiz.

Tercero: Una raqueta que en casa de los Ararás hay. Piezas del emplaste.

Cuarto: Un estuche de piel para el Colegio como el de Jaime. Un juego de montar coches grandes que hay en casa de los Ararás. Una grua para *levantar juguetes* míos.

Quinto: Turronec yema quemada y todo lo que ustedes deseen.

Como que soy muy bueno y voy a comulgar creo que me traerán todo lo que les pido. JUAN CARRERAS TORRENT »

«Queridos Reyes Magos: Si queréis llevarme lo necesario para hacer encajes de bolillos y vestirme la muñeca bonita y una bolsa para ir al colegio, turronec y todo lo que quieran Reyes Magos yo os vendré a esperarles con un farol. Montserrat Illas»

«A los Reyes Magos, Gaspar, Melchor y Baltasar:

Queridos Reyes: Espero perdonarán las muchas faltas que he cometido desde el año anterior.

Recuerdo sus regalos al Niño Dios y espero que dejarán algunas cosas en mi plato.

Mi gusto sería que me trajesen un plumier, una muñeca con muchos vestidos, una camisa de dormir, un jersey y lo que Vs. quieran.

CHISPA El día de Navidad fuimos al Novedades ni más ni menos que para ver como *los chicos crecían*. A la salida de la proyección alguien nos dijo al oído:

—Es verdad: «Los chicos crecen». ¿Cuándo harán lo mismo los árboles plantados en la ex plaza de San Juan?

❁ Menos mal que Belinda no era hermana de Bedelia.

❁ Entra un señor en el Salón Oriente, y halla quien sentado frente a su butaca estaba fumando un magnífico puro.

—¿No sabe usted, amigo,

Prometo ser muy formal Obedeceré a mis padres, abuelos y a la Sra. Maestra. No me pelearé con mi hermano.

Espera con ansia su visita. su servidora ELENA ESTEVA.»

«Queridos Reyes Magos:

Siendo como soy un buen chico quiero que me traigan un impermeable, una máquina de cine, un sable y pinturas y libros de pintar, una pelota grande de fútbol, un acordeón, un Coyote, una radio de verdad para mis papás y cosas dulces y turronec y algo para mi primita Concepción. — JOSE BUDÓ»

«Queridos reyes Magos, Melchor, Gaspart y Baltasar, desearía que me portasen un plumier, después una goma, un lápiz un *pigama*, unos calcetines de sport, cubiertos completos para la cocinita, lápices de colores, después una libreta, un delantal, una casita de vender, ropa, un libro de pintar con agua, una *cadira* de ir *apaseo* con mi muñeca, unas *estijeras*, después un colador y un *picamortero*, dulces, turronec, *neulas* y lo que quieran.

Deseadoles una buena *estada* en esta se despide de ustedes su *amigita*. PAQUITA LOUBAT»

A partir de hoy, jueves, pueden los premiados recoger su premio respectivo en esta Redacción, calle de Verdaguer, 17.

De acuerdo con las bases del Concurso, el niño Juan Carreras Torrent, como ganador del Concurso, entregará esta noche a SS. MM de Oriente todas las cartas de los niños y niñas que han tomado parte en esta competición.

que no se puede fumar?

Al domingo siguiente las mismas personas se encuentran codo a codo en una butaca del Salón Victoria en el mismo momento que una tercera entra también con un puro encendido. Entonces el amonestado dice al amonestado.

—Si mal no recuerdo creo que usted me dijo que no se podía fumar.

—Perdone amigo. Que yo le dije que lo único que no se podía fumar eran los avellanos de la Subarrendataria.

Mi ofrenda a Belinda

Te he visto en la pantalla de un cine. Te he visto, mientras yo muy calladito en mi butaca, seguía todas las incidencias de tu historia. Al entrar en el local sentí temor de que no fueras comprendida. Pero me equivoqué. Creí que entre el público habría quizá alguien que iba a mofarse de tí, de una triste y pobre sordamuda. Pero, repito, me equivoqué. Todos cuantos a tí te vieron, yo luego los ví salir emocionados y en sus caras tal sentimiento de emoción, que a todos hoy humilde pido perdón por haber juzgado mal sus sentimientos.

Fué tu actuación algo maravilloso e inaudito para cuantas personas gozan de la dicha de poder hablar y oír. Para mí, un pobre ser privado como tú de la audición, no fué lo tuyo nada nuevo.

Para los dotados de oído es algo emocionante ese lenguaje de las manos, el único don que poseemos los privados del habla y de la audición. Lenguaje para nosotros tan sencillo y expresivo, que *dicho* con naturalidad y con sencillez, se comprende, emociona y se aplaude.

Yo nada entendí de cuanto dijeron los demás personajes de tu historia. Pero eso es lo de menos. ¡Fué tanto ya lo que dijistes tú! Lo que no pude oír lo adiviné. Y sentí como una muy extraña sensación recorría por mi cuerpo, viendote rezar el Padre nuestro con el lenguaje de tus manos. Sensación como te digo muy extraña, una cosa muy profunda que no sé como se llama, si rubor o cariño, o quizá mejor ternura. Plegaría que en las manos se te iba el alma toda. Yo sabía que no era el único que así te veía. Que mucha gente como yo te entendida; la misma gente ante la cual nos avergonzamos que nos vean dialogar con las manos por temor a que se burles de nosotros. Y por eso procuramos siempre hacerlo muy lejos de su mirada.

Belinda. ¿Quién te puso ese nombre tan bonito? ¿Bella? ¿Linda? Ni eres bella, ni eres linda. Pero seguirás siendo Belinda porque en tus ojos y en tus manos hay todo el fuego y la ternura que echamos de menos en los sentidos y dones que te faltan.

VICENTE B. MONTESINOS

PASTELERIA
La Vienesa
Transportes Reunidos
Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

EN UN RINCON de casi todas las casas existe algun MUEBLE que no se usa, y por lo tanto estorba. — Se lo comprará para su restauración y venta la CASA DE LOS MUEBLES, CALLE CLAVE, Número 10

Hostal de La Gavina
ABIERTO TODO EL AÑO
Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza DAMM **CERVERA**